

[Infos](#) / [Société](#) / GBH fournit des gels aux services de santé et de sécurité

GBH fournit des gels aux services de santé et de sécurité

Par Rinsy Xieng 30/03/2020 - 15:18

Dans le cadre de la lutte contre le coronavirus et compte tenu du risque de pénurie de gel hydroalcoolique, le groupe GBH indique qu'il fournira gratuitement aux personnels de santé et sécurité de la Guadeloupe de la solution hydroalcoolique.

Partager l'article sur :



Selon le groupe, cette opération se fait en partenariat avec deux acteurs économiques de la Guadeloupe qui fabriquent et conditionnent le produit.

10 000 flacons de 75 ml élaborés et conditionnés par le laboratoire Alizée Nature Caraïbes et 18 500 bouteilles de 500 ml produits par la société Chlorex seront livrés à compter de ce lundi aux services de l'Etat.

La Préfecture de Guadeloupe a mobilisé des moyens logistiques importants afin d'en assurer la distribution en urgence auprès de tous les personnels prioritaires concernés, publics ou privés. Toutes les consignes sanitaires en vigueur ont été respectées pour protéger les collaborateurs concernés et mener à bien cette action de solidarité.

Tags

[action solidarité](#) [gel hydroalcoolique](#) [solution désinfectante](#)